

Región

CAMPOO DE ENMEDIO

La nueva cara del golf de Nestares

El Gobierno ha invertido 1,8 millones de euros en la remodelación integral de toda la finca y en el rediseño de la zona de juego. La construcción de lagos, puentes y dunas, los aspectos más relevantes

29.04.2010 - J. L. SARDINA | NESTARES

El campo de golf Nestares ha cambiado completamente de imagen, gracias a una inyección de 1,8 millones de euros de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte a través de la empresa pública Cantur. El resultado de las obras de remodelación fue presentado ayer por el titular del departamento autonómico, Francisco Javier López Marcano, satisfecho al comprobar que «las circunstancias para el golf en Cantabria van cambiando», al recordar que Nestares es uno de los tres campos de 18 de hoyos existentes en la región, a los que próximamente se sumará Abra del Pas, tras la aceptación por parte del Consejo de Gobierno de la cesión de los terrenos de Miengo que permitirá ampliarlo.

Nestares ha sido objeto de una remodelación integral de la finca de 55 hectáreas que ocupa la instalación y que ha supuesto un rediseño del campo de golf (cambio del routing del campo de juego, hoyos, construcción de lagos, puentes y caminos), así como un mejor acondicionamiento de la cancha de prácticas y dotación de servicios, maquinaria, nuevo sistema de irrigación y reforestación del entorno.

En el acto de presentación estuvieron presentes, entre otros, el director general de Cantur, Diego Higuera; los alcaldes de Reinosa y Campoo de Suso, José Miguel Barrio y Pedro Luis Gutiérrez, respectivamente; el alcalde pedáneo de Nestares, Bernardo Longo; el director del campo de Nestares, José Manuel Gutiérrez, el presidente de la Federación Cántabra de Golf, Jesús Rodríguez.

La inversión asciende a un total de 1.874.809 euros. Las obras se han llevado a cabo en varias fases y han concluido este año con el resultado de un campo «paisajísticamente mucho más atractivo y totalmente integrado en el entorno», explicó el consejero.

Hogar de patos salvajes

El rediseño del campo y las mejoras de riego y acondicionamiento son los proyectos más ambiciosos de los ejecutados hasta la fecha en Nestares. Se ha cambiado el routing del campo para obtener un orden de juego más coherente; y rediseñado los hoyos, de forma que cuenta con 18 hoyos y un par 72, englobado en cuatro pares cinco, diez pares 4 y cuatro pares 3. También se han acortado distancias entre hoyos.

Se han construido nueve lagos, implicados en 11 de los 18 hoyos, aprovechando las lagunas naturales y las zonas húmedas. Esta obra ha supuesto una mejora paisajística sustancial -500 patos salvajes han hecho del campo su hábitat-, y ha incrementado las posibilidades estratégicas para los jugadores.

Diseño dunar

También se ha acondicionado el campo con un diseño dunar, de acuerdo a las exigencias y normativas europeas y consiste en la incorporación, según el código LER, de tierras y piedras procedentes de obras de excavación de terrenos no contaminantes. El resultado, alabado por la propia Federación Española de Golf, es un campo más dinámico, configurado en un sistema dunar sutil.

La construcción de drenajes, bunkers, tees, cuatro puentes y 2.600 metros de caminos son otras las actuaciones, además de la reforestación del entorno y un sistema de irrigación.

Esta reordenación y remodelación del campo de golf de Nestares concluirá con la señalización del mismo (carteles de los hoyos y señalización), actuación que se lleva a cabo en la actualidad.



Por la izda., José Manuel Gutiérrez, director del campo de Nestares; Javier López Marcano, consejero de Cultura; Diego Higuera, director general de Cantur; Fernando Castro, director de la Sociedad Regional de Cultura y Deporte; Ana Abarca, subdirectora de Cantur; y José Miguel Barrio, alcalde de Reinosa. :: J. L. S.